

校 長 挨拶

平成 2 2 年 5 月 2 9 日

市川北高等学校視聴覚室

皆さん、こんにちは。本日 PTA 総会にご出席いただきましてありがとうございます。本校校長の井上茂です。今年の 4 月に、千葉県教育庁葛南教育事務所から着任いたしました。

高校の PTA 活動は、小中学校の PTA 活動ほど頻繁にはありませんが、ポイントポイントで参加されることが大切だと思います。と言いますのは、中学校の進路指導の中心はどの高校へ進学するかですが、高校からの進路指導は多岐に渡っている上、より将来の職業に結びついています。したがって、進路を決定する際には、担任や進路の先生に相談したり学校からの情報やアドバイスを入手することが大切だからです。

さて、学校での生徒の状況と統合後の学校について合わせて 3 点お話しいたします。詳しくはのちほど各担当から説明いたします。

まず 1 点目は、平成 2 1 年度末卒業生の大学と短期大学の合格者数等についてです。資料 1 にありますとおり、千葉大学にも合格しました。高い目標を持って努力をすれば、夢が叶うこともあります。その努力は今後の人生に役立ちます。最初からあきらめていては可能性はゼロです。生徒には、高い目標を持ちその目標に向かって努力せよ、と 4 月の始業式と入学式で話したところです。

2 点目は、携帯電話のネット利用でトラブルを起こす生徒がいるという現状があります。トラブルを未然に防ぐために、どのようなマナーやルールが

あるのか繰り返し教える必要があります。マナーやルールについては、参考として、資料の後ろに付けておきました。

まずは、携帯電話の使用について、資料2にあるような「(我が家の)携帯電話のルール」を定めてください。ネット社会は危険がつきまとうことを、子どもに理解させなければいけません。約束を破ったら利用停止にしたり、没収するぐらいしないと、被害者や加害者になることから愛するわが子を守ることはできません。

3点目です。ご存知のように、本校は、平成23年度から市川西高校と統合し、新しい学校(仮称)『市川昴高校』になります。

校名に「昴」をつけることについては、多くの星が集まる「昴」は、生徒が集い、互いに高め合うことを象徴していて、ひとつひとつの輝きが星団「昴」となって、一層きらめくように、統合を機に市川の地で明るく輝き、夢を育む学校になって欲しいとの願いが込められています。

また、「統合校7つの特色」の一つ目に「面倒見のよい学校」とあります。資料3にありますように、明るい挨拶の徹底はもちろん、分かりやすい授業の実践や1年次の数学・英語における少人数指導を継続します。行事や部活動が一層活発になるように環境を整えてまいりたいと考えています。

いずれにいたしましても、子どもたちの健全な育成のためには、保護者や地域の方々との連携が何より大切です。可能な限り、授業参観・保護者面談・文化祭などの行事には学校においでいただき、お子さんの様子を見て家庭で話題にしてください。お子さんの様子が気になるようなときには、すぐに担任に相談してみてください。

最後に、本日の総会がスムーズに進行しますようご協力をお願いいたしまして挨拶とさせていただきます。